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      Аннотация

    
        
          Актуальность работы. Чрезвычайные ситуации природного характера, катастрофы и аварии частые явления в нашей стране. Каждый год в том или ином регионе Российской Федерации происходят паводки, затапливаются значительные территории, что приносит значительный ущерб и является угрозой человеческой жизни и здоровью. По статистическим данным большое количество чрезвычайных ситуаций в Российской Федерации связанно с тем, что на территории нашей страны имеется достаточно большое количество водных ресурсов и в среднем около 40 % всех чрезвычайных ситуаций природного характера связанны с именно с водными ресурсами Российской Федерации, а именно с разливами рек и озер, паводковыми ситуациями, наводнениями и т. д. Объект исследования – мониторинг и прогнозирование паводковых ситуаций. Предмет исследования - мониторинг и прогнозирование паводковых ситуаций в Свердловской области. Целью выпускной квалификационной работы является: исследование мониторинга и прогнозирования паводковых ситуаций. Задачи: 1. Исследование подходов к мониторингу и прогнозированию паводковых ситуаций. 2. Анализ и общая характеристика паводковых ситуаций. 3. Рассмотрение прогнозирования и мониторинг паводковых ситуаций. 4. Изучение современных методик мониторинга и прогнозирования паводковой обстановки в Российской Федерации. 5. Оценка использования методик для мониторинга и прогнозирования паводковых ситуаций в Свердловской области. 6. Исследование методики мониторинга и прогнозирования паводковых ситуаций в Свердловской области. 7. Разработка рекомендаций по снижению рисков чрезвычайных ситуаций и смягчению их последствий.
        

        
          The topic of the final qualifying work: «Monitoring and forecasting of flood situations». The relevance of the work. Natural emergencies, catastrophes and accidents are frequent phenomena in our country. Every year floods occur in one or another region of the Russian Federation, significant territories are flooded, which causes significant damage and is a threat to human life and health. According to statistics, a large number of emergencies in the Russian Federation is due to the fact that there is a fairly large amount of water resources on the territory of our country and on average about 40% of all natural emergencies are associated with the water resources of the Russian Federation, namely, river and lake floods, flood situations, floods, etc. The object of the study is monitoring and forecasting of flood situations. The subject of the study is monitoring and forecasting of flood situations in the Sverdlovsk region. The purpose of the final qualifying work is: the study of monitoring and forecasting of flood situations. Tasks: 1. Research of approaches to monitoring and forecasting of flood situations. 2. Analysis and general characteristics of flood situations. 3. Consideration of forecasting and monitoring of flood situations. 4. Study of modern methods of monitoring and forecasting the flood situation in the Russian Federation. 5. Assessment of the use of techniques for monitoring and forecasting flood situations in the Sverdlovsk region. 6. Research of the methodology of monitoring and forecasting of flood situations in the Sverdlovsk region. 7. Development of recommendations to reduce the risks of emergencies and mitigate their consequences.
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